A-6-EL MUNDO, Domingo 24 de Junio de 1956



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

ODAS aquellas soluciones que se iban a tomar I en Vento por los lideres gubernamentales han pasado a la historia sin llegar a realidades. Se dice ahora que es el Consejo de Ministros el que tiene que elaborar la fórmula.

Parece que en Vento no se puede tomar... ni agua, a no ser con muchas timitaciones y no menos precauciones.

x x

Los sabios astrónomos de la Universidad de Ohio afirmen que se están captando extrañas señales o llamadas radiales procedentes del planeta Venus, que han causado expectación.

Por poco se asombran los científicos de la Universidad de Ohio. Aquí tales señales o llamadas de Venus las captamos a todas noras del día y sobre todo de la noche, cuando vamos por las más transitadas calles.

Pero se expresan en otras palabras.

x x x

Hemos recibido una comunicación del Secretario del "Frente Unido de Banqueros, Apuntadores y Listeros de Bolas, Terminales, Charadas, Chivichanas y sus Similares", a fin de que traslademos un mensaje de felicitación al doctor Santiago Rey, Ministro de Gobernación, por sus últimas delaraciones a través de la Televisión.

x x x

Una entrevista periodistica celebrada en el extranjero con una relevante figura de nuestra politica por un joven enviado especial que no es siquiera periodista, al ser publicada en forma casi de circular en algunos diarios y revistas, provocó una reacción del entrevistado que ha desmentido casi todos los pronunciamientos de dicha información.

Y si fuéramos a examinar detenidamente el origen del problema, tendriamos que llegar a la conclusión de que, en definitiva, la mayor culpa la tiene el propio entrevistado que ha olvidado muy sabios refranes.

XX

Se habla de revivir el fenecido PAU, con objeto la presente edición,

de que forme fila en la coalición gubernamental.

Es el mal ejemplo que cunce. Si en la oposición todos los dias surge un nuevo grupito con vistas a salvar el país en las próximas elecciones parciales del 57 ¿por que no van a hacer lo mismo los partidarios del actual régimen?

Muy entretenidos que van a resultar, sin duda aiguna, semejantes comicios organizados para ir pasando el rato.

Fidel Castro ha sido detenido en México, acusándosele de conspirar contra el régimen de Batista; en Miami se asegura que siguen pensando en la insurrección destacadas figuras priistas; en Santo Domingo, algunos revolucionarios amigos de Trujillo preparan la invasión de nuestras costas; en la Embajada del Uruguay se hallan dos asilados y cinco más en la de Guatemala,

Verdaderamente, aqui en Cuba viviremos en el mejor de los mundos, pero no se puede negar que con nuestras actividades tenemos sobresaltado al resto de los países de América.

x x x

Desde que el Movimiento de la Nación salió a ja palestra encabezado por Mañach, Justico Carrillo y Pardo Llada -habiéndolo abandonado ya los dos primeros- siempre dijimos que su desembocadura natural era la de partido político, la cual produjo enardecidas protestas de sus lideres.

Ahora, al borde ya de unas elecciones parciales, los hechos nos han dado la razón.

Y lo mismo sucederá a su debido tiempo con el otro grupo que cuenta como jefe a nuestro tocayo Márquez Sterling, teniendo de lugartenientes a Casabuena y a Néstor Carbonell, conocidos políticos criollos, pero a los cuales no se les ha perdido nada todavia por la sendas del apostolado en dirección al holocausto.

"La muerte del periodista Armando André".

Ese es el suceso que recordamos hoy en las "Cositas Antiguas" que aparecen en la página D-2, de